

**Anmeldezahlen in Kitas der Stadt Gummersbach****Beratungsfolge:**

<b>Datum</b>	<b>Gremium</b>
09.11.2017	Jugendhilfeausschuss

**Sachverhalt:**

Die Kindertageseinrichtungen in der Stadt Gummersbach führen Anmelde Listen.  
Eltern melden sich in mehreren Einrichtungen an. Eltern melden sich schon bis zu drei Jahren vor dem konkreten Aufnahmewunsch an.

Die Anmelde Listen aller Kindertagesstätten vom 15. Februar 2017 wiesen 1640 Eintragungen auf.

Nach Abzug der Doppelanmeldungen, der Vertragsangebote, der Unterbringung in Tagespflege, von Wegzügen und von Aufnahmewünschen zu späteren Zeitpunkten, verblieben zum Stand 27. Juni 2017 noch

26 Kinder im Alter zwischen drei Jahren und der Einschulung

41 Kinder im Alter von 2 – 3 Jahren und

15 Kinder im Alter von unter 2 Jahren

auf den Listen.

Ein weiterer Abgleich ergab am 20. September 2017 noch 20 Kinder über drei Jahren in der Anmelde Liste.

Davon waren 14 Kinder nicht mit Wohnsitz in Gummersbach gemeldet.

Von sechs verbleibenden Kindern ist zwischenzeitlich ein weiteres Kind verzogen und ein Kind hat einen angebotenen Platz nicht angenommen. Die vier verbleibenden Kinder sind in verschiedenen Einrichtungen bekannt, wirken aber bei der Vermittlung eines Platzes nicht mit.

Kinder unter drei Jahren waren keine mehr auf der Anmelde Liste.

Im Ergebnis sind alle Gummersbacher-Kinder mit aktuellem Betreuungsbedarf entsprechend versorgt worden.